



El Consorcio del Canal de Castilla aprobó un presupuesto mínimo para 2012 de 24.974 euros y la aplicación de los remanentes para mejorar la vía fluvial

📍 *Los representantes del Consorcio se reunieron esta mañana en la localidad burgalesa de Melgar de Fernamental para avanzar en los temas que tiene previsto acometer en esta anualidad a través del Plan de Excelencia.*

📍 *La Comisión de Seguimiento del Plan de Excelencia Turística se mostró favorable con las actuaciones de remanentes, que mejorarán el Canal en distintas instalaciones y puntos del camino.*

#### **Palencia, 7 de marzo de 2012**

Los miembros de los órganos de gobierno del Consorcio para la Gestión Turística del Canal de Castilla, compuestos por representantes de las diputaciones Burgos, (asistió el Presidente César Rico), Valladolid (el vicepresidente Víctor Alonso) y Palencia, y presididos por el Presidente de la Diputación palentina José María Hernández se reunían esta mañana en la Casa Consistorial de la localidad de Melgar de Fernamental, en Burgos, (la alcaldesa Monserrat Aparicio) para liquidar el presupuesto de la anualidad anterior y para **aprobar el presupuesto de esta anualidad**, que se ha concretado en un mínimo de *24.974 euros*, para dar continuidad a su funcionamiento y rematar las acciones del Plan de Excelencia, y a la vista de una posible inversión en acciones de promoción conjunta que pudieran establecerse más adelante.

También estuvieron presentes a través de la Comisión de Seguimiento los representantes del Ministerio, la Junta de Castilla y León, la Asociación Sirga y la Confederación Hidrográfica del Duero

Las reuniones sirvieron también para informar de la aplicación de remanentes en:

- La obra del Centro de Turismo Rural de Carrecalzada en Melgar de Fernamental. Cerca de 17.000 euros servirán para mejorar los accesos, la iluminación del edificio y el equipamiento de la embarcación de *San Carlos de Abánades*.
- La obra del albergue de Medina de Rioseco. 51.580 euros en este caso se destinarán a mejorar el edificio, a adecuar algunos aspectos en el barco *Antonio de Ulloa* y a acondicionar el paseo de acceso al mismo en la dársena de la localidad.
- También se aplicará parte del presupuesto de remanentes a una infraestructura complementaria y de relevancia, como es la de salvar la discontinuidad en el recorrido del Canal de Castilla. Es decir, desde el Consorcio se va a estudiar con la Confederación Hidrográfica del Duero la mejor fórmula posible para mantener continuo el recorrido desde su inicio al fin. Esta discontinuidad ocurre en el cruce del río Pisuerga, en Herrera de Pisuerga, Prensa de San Andrés, y hay dos opciones para solventarlo: una pasarela o una plataforma flotante, comentaron en la reunión.
- También se vio a favor realizar una presentación en las próximas semanas en las tres provincias de un documental que la productora Sateco Documentalia ha elaborado para Televisión Española y que está previsto emitir esta primavera. Un material audiovisual valioso que intentará mostrar los atractivos de esta vía fluvial, y que se ha elaborado para darlo promoción y difusión nacional.

Se ha acordado también **ampliar el plazo de ejecución del Plan de Excelencia hasta el mes de noviembre**, concedido por el Ministerio, para la realización de estas inversiones citadas de aplicación de remanentes y en vista de poder llevar a cabo la obra del Centro de recepción de visitantes de Alar del Rey, cuya empresa

adjudicataria se encuentra en situación de incertidumbre económica.

Por último se informaba de que la **esclusa 14 del Ramal Norte, en Melgar de Fernamental entrará en funcionamiento en las próximas semanas**, tras la realización de la obra complementaria de la Confederación Hidrográfica para evitar el desbordamiento con la presencia de navegación y la prueba de los automatismos necesarios.